

Betriebsratswahl 2022 – DB Kommunikationstechnik GmbH Region Süd

Die Kandidat:innen der EVG stellen sich vor: **Corinna Kuhn**



Mein Ziel ist es, ein gemeinschaftliches Miteinander zwischen Mitarbeiter und der Geschäftsleitung sicherzustellen. Ich kandidiere, da ich meine meine Kolleg*innen stets unterstützen möchte und bei alle Fragen mit Rat und Tat zur Seite stehe.

Mein Name ist Corinna Kuhn, ich bin 28 Jahre alt und arbeite als Technische Zeichnerin im Projektzentrum Karlsruhe. Hier unterstütze ich meine Kolleg*innen als Zeichnerin sowie in der Dokumentation bzw. bei den Dokumentationsprozessen.